


BERLIN CERT CERTIFICATION

www.berlincert.de

Anhang IV Richtlinie 93/42/EWG
Annex IV Directive 93/42/EEC

Die Berlin Cert - Prüf- und Zertifizierstelle für Medizinprodukte GmbH erklärt, dass die vorgelegten und nach Anhang IV der Richtlinie 93/42/EWG geprüften Exemplare der bezeichneten Medizinprodukte den Anforderungen der Richtlinie 93/42/EWG, Anhang IV entsprechen. Die Übereinstimmung mit der Technischen Dokumentation des Herstellers wurde festgestellt.

The Berlin Cert - Prüf- und Zertifizierstelle für Medizinprodukte GmbH declares that the samples presented and examined according to annex IV of the directive 93/42/EEC comply with the requirements of the directive 93/42/EEC, annex IV. The conformity with the Technical Documentation of the manufacturer has been assessed.

Zertifizierstelle: Certification Institute:	Berlin Cert - Prüf- und Zertifizierstelle für Medizinprodukte GmbH an der TU-Berlin Dovestraße 6, D-10587 Berlin Geschäftsführung: Dr.-Ing. Peter Diesing Registergericht: Berlin HRB 78249	 Akkreditiert durch Zentralstelle der Länder für Sicherheitstechnik ZLS-ZE-611-08
Hersteller: Manufacturer:	DE MED. AG Langmauerstrasse 70, CH-8006 Zürich	
Art des Medizinprodukte(s): Category of device(s):	Elektrotherapiegerät Electrotherapeutics-unit	Klasse: Class: Ila
Modell(e) / Typ(en): Model(s) / type reference(s):	VIS Influere	UMDNS Code: 11-503
Komponenten: Components:	VIS Influere Stab VIS Influere pole	
Klassifikation: Classification:	SK II, IP00, Typ BF	
Serien-Nummer(n): Serial number(s):	LOT #01 (Für den Bereich der Seriennummer siehe W-11-285-MP) LOT #01 (for serial number range see W-11-285-MP)	
Bescheinigung Nr. <i>Certificate No.</i>	Abschließender Bewertungsbericht Nr. <i>Final evaluation report No.</i>	ausgestellt am <i>issued on</i>
Z-11-285-MP-N1	W-11-285-MP	2011-10-11

Der Bewertungsbericht ist Bestandteil dieser EG-Prüfbescheinigung.
The evaluation report is integral part of this EC verification certificate.

Der Hersteller darf auf den oben genannten Produkten das CE-Zeichen in Verbindung mit der Kenn-Nr. 0633 anbringen.
The manufacturer is allowed to place the CE-mark on the above mentioned products in combination with the identification No. 0633.



BERLIN CERT
an der TU Berlin
Dr.-Ing. P. Diesing
Unterschrift des Bevollmächtigten / Authorized signature